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Cihan
Aydemir
Analista finanziario
06.06.1978

Nato e cresciuto a Stabio, da anni vicino al Partito liberale 
radicale, negli ultimi tre anni ho avuto il privilegio di ricoprire 
la carica di Municipale e prima ancora quella di Consiglie-
re comunale. Sono pronto a riconfermare il mio impegno 
nell’Esecutivo comunale, dando continuità al lavoro iniziato 
nel 2021. La mia formazione di ingegnere informatico e la 
mia pluriennale esperienza come specialista di gestione del 
rischio, mi permettono di affrontare con approccio pragma-
tico ed equilibrato gli imprevisti che si possono creare all’in-
terno di un’Amministrazione comunale e del suo apparato 
politico. Sono un sostenitore della formazione continua, alla 
quale dedico parte del mio tempo. Aiuto volentieri le nostre 
associazioni, come ad esempio, nell’organizzazione della cor-
sa podistica e nella tombola di Natale. Le mie passioni sono 
lo sport, amo leggere e soprattutto viaggiare, passione che 
condivido con mia moglie. Ma è a Stabio che desidero dare il 
mio contributo per un futuro che sia inclusivo e alla portata di 
tutti, come lo è stato per me e per la mia famiglia.

Katia
Camponovo
Impiegata di commercio 
18.12.1967

Ho 56 anni, sono sposata e ho una figlia. Dal profilo profes-
sionale sono oltre 30 anni che lavoro per il Cantone in ambito 
giudiziario. Durante il mio tempo libero sono attiva in nume-
rose associazioni presenti sul nostro territorio (Sci Club di 
Stabio, Momo Walkers, …). Parallelamente a queste attività 
coltivo anche degli hobbies che spaziano dalla lettura (con 
una predilezione per i libri gialli), ai viaggi e all’enogastro-
nomia. Mi ritengo una persona socievole e sempre pronta a 
nuove sfide. Queste caratteristiche mi hanno spinta 8 anni fa 
ad entrare in politica, passo che mi ha permesso di poter se-
dere tra i banchi del Consiglio comunale per due legislature. 
È stato un periodo molto ricco e stimolante, motivo per cui ho 
deciso di candidarmi per una nuova legislatura. Nell’ottica di 
raccogliere una nuova sfida ho deciso di presentarmi anche 
come candidata nella lista del Municipio.

Sandra
Da Pra Cavinato
Naturopata
09.07.1980

Evaristo
Reggi
Informatico
26.10.1955

La mattina, quando mi presento davanti allo specchio, mi ren-
do conto che un numero sempre crescente di capelli decide 
di farmi dispetto e si unisce alla schiera dei bianchi. Segno 
ineluttabile del tempo che passa e allora, se hai tempo, e noi 
pensionati per definizione ne abbiamo, ti soffermi a pensare. 
Hai due alternative: o limitarti a ricordare il passato (il liceo a 
Lugano, la facoltà di fisica, le conquiste professionali, la fami-
glia, i figli ormai grandi ed indipendenti) oppure immaginar-
ti un futuro dove puoi dare ancora il meglio di te, dove puoi 
contribuire alla crescita di una associazione o della comunità 
dove vivi. Io opto sempre per la seconda scelta. Sostenuto an-
che dall’esperienza impegnativa ma gratificante di questi tre 
anni in Municipio, penso che il mio contributo possa essere 
messo a disposizione della politica per rendere Stabio ancora 
migliore rispetto ad oggi. Sarà un compito difficile perché l’a-
sticella è posta già ad una discreta altezza, ma si può sempre 
fare di più; le idee non mancano e da parte mia ci metterò 
tempo, impegno e l’esperienza dei miei capelli bianchi.

Le mie origini dolomitiche hanno formato il mio carattere: 
semplice ma deciso, forte ma sensibile. Frequento Stabio da 
oltre 20 anni, ne avevo 18 quando arrivai qui per amore; da 
12 ci vivo stabilmente assieme a mio marito e al mio ado-
rato cagnolino. Ho una formazione scientifica e ho lavorato 
per un decennio nel mondo della moda dell’occhiale dove 
ho ricoperto il ruolo di designer. Quando mi sono sposata, ho 
deciso di ritirarmi dal mondo del lavoro per occuparmi della 
mia famiglia. Sono cresciuta in una famiglia di imprenditori 
che mi hanno insegnato e tramandato molti valori, tra i quali 
il lavorare sodo e l’aiutarsi a vicenda; per questo, da quan-
do vivo a Stabio, dedico delle ore alla biblioteca delle Scuole 
elementari come volontaria e ho dato il mio aiuto nella prepa-
razione dei “turtéi da San Giüsèpp”. Amo dare voce alle mie 
passioni: amo viaggiare per poter sempre ritornare a casa; 
amo gli oli essenziali, tanto da aver intrapreso la formazione 
di naturopata. Amo la politica, locale, e ritengo sia un dovere 
e un privilegio potersi occupare della cosa pubblica. Spero di 
poter essere utile a Stabio e ai suoi cittadini in modo attivo: 
io sono pronta.

Simone
Castelletti
Esperto fiscale federale
03.10.1983

A Stabio, luogo in cui sono nato e cresciuto, ci sono tutte 
le mie passioni: la politica, lo sport, e, naturalmente, la mia 
famiglia, quella di origine e quella che ho costruito negli 
anni, al fianco di Fabiola, mia moglie e i nostri figli, Marta 
ed Enea. Ogni esperienza personale e professionale mi aiuta 
in politica a mettere a fuoco ciò che può far bene al nostro 
Comune. Di formazione economista, sono esperto fiscale per 
il Dipartimento federale delle finanze. Collaboro inoltre con 
l’Associazione dei Contabili-Controller come insegnante. Per 
gestire un Comune non servono però solo i numeri, occorre 
mettersi nei panni degli altri: giovani, famiglie, persone più 
anziane, cittadini più fortunati e meno. È necessario essere 
CON e TRA la gente, un aspetto che ritengo da sempre indi-
spensabile. Da quando ho 20 anni mi impegno in politica, dal 
2016, in qualità di sindaco. Vi chiedo di rinnovarmi la fiducia 
per avere l’opportunità di continuare insieme questo percor-
so, al fine di migliorare la qualità di vita e di benessere della 
nostra comunità.

Bruno
Bonfanti
Direttore vendite
16.11.1962

Nato e cresciuto nel Canton Zurigo, sono arrivato a Stabio 
con i miei genitori all’età di quattordici anni. Terminati gli stu-
di, ho iniziato a lavorare nel 1985 per un’azienda locale, attiva 
nel commercio all’ingrosso di vino. Partendo dal basso, con 
molto impegno e volontà, sono arrivato a ricoprire, ormai da 
molti anni a questa parte, la funzione di direttore vendite. La 
mia lunga esperienza nel mondo del vino, la mia rete di con-
tatti e le mie conoscenze linguistiche mi hanno permesso di 
ricoprire le funzioni di presidente dell’Associazione Svizzera 
per il commercio del Vino (ASCV) per undici anni, presiden-
te dell’Associazione Ticinese dei Negozianti in Vino e Vinifi-
catori (ATNVV) per diciassette anni e sono tutt’ora membro 
della Fondazione Svizzera per il controllo del commercio di 
vini (SWK). Stabio ha dato molto alla mia famiglia e a me 
stesso! Ritengo doveroso restituire una parte di quanto rice-
vuto, mettendomi a disposizione con impegno e dedizione 
per il benessere del Comune e soprattutto per tutti coloro che 
vivono e risiedono nel nostro amato territorio. 
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Antonietta
Camuso Rainelli
Parrucchiera
17.10.1963

Sono madre di due figli e lavoro come parrucchiera indipen-
dente a Stabio da 40 anni. La mia attività professionale e la 
mia partecipazione in diverse società del Comune mi hanno 
permesso di entrare in contatto con molte persone e capire 
che, anche in politica, l’opinione di una donna può fare la dif-
ferenza. Sono una persona socievole e disponibile, che mette 
impegno in tutte le attività che intraprende. Da molti anni 
sono attiva nel partito liberale radicale di Stabio e attualmen-
te ricopro il ruolo di Consigliere comunale. Per le prossime 
elezioni ho deciso di dare un contributo ancora più signifi-
cativo candidandomi anche per il Municipio. Mettendomi in 
gioco vorrei poter fare la mia parte.
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Ci sono alcuni segnali che, in modo assolutamente inequi-
vocabile, misurano lo stato di salute di un gruppo politico a 
livello comunale. Per spiegare meglio il mio pensiero userò 
la metafora dello scolaro che deve fare i compiti assegnati-
gli durante le lunghe vacanze estive. Alcuni scolari distribu-
iscono i compiti sull’ intero periodo di vacanza, altri li fanno 
subito così da non pensarci più mentre qualcuno si mette 
all’opera con molto affanno due giorni prima dell’inizio del 
nuovo anno scolastico.

Con un pizzico di orgoglio posso affermare che il nostro grup-
po gode di ottima salute e, come il bravo scolaro, ha portato a 
termine i suoi compiti per tempo presentando le proprie liste 
con largo anticipo. Come detto, beneficiamo di ottima salute 
e possiamo vantare liste complete, sia per l’Esecutivo che per 
il Legislativo, con volti nuovi, presenza equilibrata di uomini 
e donne, svariate professioni rappresentate e, non meno im-
portante, molti giovani. A guardarsi intorno, ci si rende conto 
che non è per tutti così; le difficoltà nel reperire candidati at-
tanagliano un po’ tutti i gruppi in molti Comuni e i metodi di 
“arruolamento”, concedetemi l’espressione, passano perfino 
attraverso Facebook e Instagram.

L’ottimo lavoro svolto dalla commissione cerca è stato agevo-
lato dal fatto che il PLR di Stabio gode di una grande armonia 
al suo interno, vero stimolo per coloro che decidono di mette-

re a disposizione della comunità parte del loro tempo libero. 
Tutti i candidati presenti nelle liste del Municipio e del Consi-
glio comunale sono motivati nella convinzione di collaborare 
per continuare a far prosperare il nostro amato Comune. 

Abbiamo bisogno del vostro sostegno per mantenere, o ma-
gari accrescere, la nostra presenza sia in Municipio che in 
Consiglio comunale. Ogni voto conta ed è un vero peccato 
che molti cittadini rinuncino al loro diritto di esprimersi alle 
urne, dimenticando che in molte parti del mondo questo di-
ritto purtroppo non è concesso. In qualità di presidente del 
PLR di Stabio, vi invito a votare e vi chiedo di convincere an-
che coloro che abitualmente non lo fanno a volersi esprimere 
alle urne, sostenendo i candidati meritevoli della loro fiducia.
Ricambieremo la vostra stima con la promessa di impegnar-
ci a fondo per il benessere del nostro Comune, senza urlare 
grandi proclami o fare false promesse ben sapendo che non 
possono essere mantenute, ma semplicemente lavorando 
umilmente e al meglio delle nostre possibilità come ogni bra-
vo scolaro dovrebbe fare. 

Bruno Bonfanti,
presidente della Sezione PLR di Stabio

Il Comune di Stabio
in cifre

Stabio negli ultimi anni

Al 31.12.2023

• Popolazione: 4’548
   donne: 2’274 / uomini: 2’274
• Over 64: 998
   donne 526 / uomini 472
• Giovani fino ai 18 anni: 803
   ragazze 371 / ragazzi 432
• Moltiplicatore d’imposta
   comunale stabile dal 2012: 65%
• Capitale proprio comunale:
   oltre CHF 23 mio 
• Debito pubblico pro-capite:
   CHF 125.- (nettamente al di sotto 
   della mediana cantonale, CHF 
   5’000.- ca.)
• Potenza fotovoltaica installata: 
   1’460 Watt/abitante (livello 
   ticinese 435 Watt/abitante, livello
   svizzero 526 Watt/abitante)
• Oltre 20 associazioni attive sul 
   territorio
• 180 ettari di bosco e 11 ettari di 
   selva castanile

La guida del sindaco Simone Ca-
stelletti è sicura, spedita e davvero 
proficua!

La maggior parte dei Messaggi 
municipali presentati sono stati 
approvati all’unanimità, moltissimi 
progetti sono stati realizzati.

Legislatura 2021 – 2024 (stato
gennaio 2024)
• 125 sedute di Municipio
• 2’800 risoluzioni municipali circa
• 101 Messaggi municipali licenziati
• 10 sedute di Consiglio comunale
• CHF 28 mio di investimenti votati 
   dal Consiglio comunale
• CHF 7 mio messi in campo di 
   aiuti, per aiuti ai più bisognosi e 
   per calmierare le tariffe energetiche
• Mappale 684 – raggiunto
   finalmente accordo con la
   Parrocchia per l’utilizzo del fondo 
• CHF 1 mio messi a disposizione
   per incentivi energetici attivi 
   (Ambito energetico: analisi edifici, 
   elettrodomestici A+++, impianti 
   solari incluso sistemi accumulo, 
   sostituzione riscaldamento.
   Ambito mobilità sostenibile: auto 
   elettriche, colonnine elettriche, 
   benzina alchilata, trasporto
   pubblico, batteria sostitutive 
   bici/scooter, noleggio gratuito di
   4 biciclette. Altro: superfici verdi, 
   recupero acqua piovana.)
• Più di 50 ragazzi coinvolti tra stage 
   e servizi civili 
• Comune e AMS – Azienda
   formatrice di apprendisti

Il PLR di Stabio gode 
di una grande armonia 
al suo interno, vero 
stimolo per coloro che 
decidono di mettere 
a disposizione della 
comunità parte del loro 
tempo libero.



In questi anni particolari il Municipio, il Consiglio comunale 
e tutta l’Amministrazione sono stati confrontati con mansioni 
fuori dall’ordinario. Tutti assieme abbiamo cercato di mettere 
in campo delle risposte concrete alle paure e alle fragilità dei 
nostri concittadini. In totale abbiamo stanziato 7 mio di CHF 
di aiuti, di cui 2 mio di CHF indirizzati ai più bisognosi. Si è 
deciso di intervenire laddove i rincari sono stati più significa-
tivi, ovvero nel settore energetico. Grazie a queste decisioni, 
messe in atto dal Municipio e dal Consiglio comunale, si è 
riusciti, non senza sforzi, a contenere l’incremento dei costi 
energetici.

Grazie al lavoro di squadra svolto da Esecutivo e Legislati-
vo, improntato su elementi imprescindibili come coopera-
zione e collegialità, sono stati portati a termine numerosi 
progetti e ne sono stati sviluppati di nuovi. Tra questi mi 

piace ricordare l’introduzione di una zona 30 km/h all’inter-
no di tutto il comparto residenziale. La via Ligornetto è stata 
completamente risanata e vi è stato posato l’asfalto fonoas-
sorbente; l’ingresso di via Falcette con Piazzale Solza è stato 
valorizzato, e presto anche il parco giochi e il manufatto pre-
sente saranno a loro volta rinnovati. Con la nuova sede dello 
spazio giovani e l’estensione degli orari di apertura abbiamo 
migliorato i servizi rivolti ai nostri ragazzi.

È in fase di conclusione la nuova area di svago a fianco alle 
Scuole medie che offrirà nuovi spazi aggregativi per i giovani, 
ma non solo. La riqualifica del sedime ex Meotti è termina-
ta, i parchi giochi delle scuole comunali sono stati risanati, il 
percorso cardiowalk e il dog park sono divenuti realtà. Si è 
deciso di ampliare il ventaglio di attività dedicate ai nostri an-
ziani, aumentando la percentuale di impiego dell’animatrice. 
In quest’ultimo anno il Municipio ha promosso due progetti 
culturali: il rinnovamento del Museo e delle sue sale esposi-
tive e l’esposizione delle sculture di Natale Albisetti al Mu-
seo Vincenzo Vela a Ligornetto. Posso esprimere la mia totale 
soddisfazione per aver migliorato l’accessibilità al nostro 
Museo, permettendone la fruibilità anche alle persone con 
difficoltà motorie. Le nuove modalità espositive l’interazione 
con il pubblico e la nuova offerta museale troveranno riscon-
tro positivo nell’intera popolazione. Non ci siamo dedicati al 
solo Museo, ma abbiamo dato finalmente la giusta visibilità 
anche alle sculture di Natale Albisetti.

Nei prossimi mesi ci occuperemo del loro rientro al Paese na-
tale ed è nostra intenzione allestire un museo diffuso (espo-
sizione che coinvolgerà più edifici del paese), in attesa che 
si possa trovare una loro sistemazione definitiva. I progetti 
anche in ambito culturale dunque non mancano!  Il 2024 
sarà un anno cruciale per il nuovo centro sportivo: infatti nel 
corso dell’anno potremo dare il via ai lavori di questo cantiere 
di grande interesse e prestigio per tutti noi e per le nostre 
apprezzate associazioni sportive, musicali, culturali e ricrea-
tive. Il centro sarà un luogo di incontro, che incrementerà 
la disponibilità degli spazi aggregativi presenti sul territorio. 
Non ci si fermerà alla realizzazione di una palestra tripla con 
annessa sala polivalente, ma verrà portata avanti anche la 
costruzione di un campo da calcio sintetico con relativi spo-
gliatoi. Il comune denominatore dei prossimi anni sarà, come 
sempre, l’attenzione alla popolazione e alle sue esigenze con 
un occhio di riguardo per i conti del Comune.

Dobbiamo impegnarci in modo che ogni franco speso oggi 
possa dare i suoi frutti domani. Sono consapevole che non 
sempre quanto deciso viene realizzato nei tempi desiderati. 
Spesso i tempi si dilungano, non per mancanza di impegno 
o per lentezza dell’apparato amministrativo, bensì per le nu-
merose procedure formali necessarie prima di poter concre-
tizzare i progetti. 

I boschi e tutte le aree naturalistiche meritano di essere mag-
giormente valorizzate. A tal proposito, sono fiero che i lavori 
di sistemazione e valorizzazione del Parco del Laveggio si sia-
no conclusi e che anche gli ampliamenti della selva castanile 
(zona Monte Asturo e Gaggiolo) siano terminati. Ora le forze 
saranno concentrate nella riqualifica dei boschi, come pure 
nell’eliminazione delle piante invasive. Metteremo grande at-
tenzione anche alla tutela dei riali, fondamentali per preser-
vare la biodiversità: a tal proposito interverremo con un no-
tevole investimento sul riale Colorine e con un progetto che 
mira a valorizzare le sorgenti di San Pietro. La sostenibilità 
e la produzione di energia rinnovabile saranno temi sempre 
più presenti nelle agende politiche. A Stabio ci siamo mossi 
con anticipo, creando un ufficio energia e sostenibilità con 
una nuova funzionaria formata per portare avanti progetti in 
questo ambito. Lo studio sulle isole di calore, la rete di tele-
riscaldamento, i seminari tematici con le aziende, la sensibi-
lizzazione nei progetti edilizi e nei risanamenti delle proprietà 
private, i risanamenti degli stabili comunali, il progetto della 
scuola dell’energia sono solo alcuni punti sui quali ci siamo 
chinati in questi mesi.

In questi anni sono stati realizzati piccoli e grandi progetti; 
altri sono stati pianificati e vedranno la luce prossimamente, 
e sono il frutto di un’attività davvero intensa e variegata, che 
mi ha permesso di conoscere ancora meglio il nostro territo-
rio e di avere un contatto diretto con molti dei suoi abitanti. 
Con voi! Ci tengo a ringraziarvi ora, prima di conoscere l’esito 
elettorale, per tutti i consigli, i suggerimenti e anche per le 
critiche che mi sono stati rivolti in questi anni. Avete stimola-
to la mia curiosità e il mio impegno a migliorarmi ogni giorno 
di più. Mi dimostrate che insieme possiamo rendere Stabio 
più vivibile, più bella!

Care concittadine e cari concittadini, conto su di voi, non solo 
il prossimo 14 aprile, quando spero vorrete riconfermarmi 
la vostra fiducia, ma anche dopo. Perché per migliorare la 
qualità di vita e il benessere di tutta la cittadinanza occorre 
impegnarsi con responsabilità quotidianamente e non solo 
in periodo elettorale. Io sono pronto ad essere ancora il sin-
daco di tutti, ad affrontare una nuova legislatura con la 
stessa energia, passione, determinazione e attenzione nei 
confronti di tutti voi. Vi garantirò ancora il mio massimo 
impegno, non solo in questo momento di votazioni. Grazie 
per il sostegno.

Simone Castelletti,
Sindaco di Stabio

La mia seconda legislatura come sindaco di Stabio è ormai in 
dirittura d’arrivo. Come nel precedente quinquennio, anche 
in questo ultimo triennio con i miei colleghi di Municipio ab-
biamo lavorato duramente per migliorare il nostro Comune, 
affrontando sfide e realizzando progetti per rendere Stabio 
un luogo migliore. Dopo la mia rielezione ad aprile 2021, ho 
concordato con il Municipio un piano di legislatura, ovvero 
un elenco di obiettivi da perseguire durante l’intero triennio. 
Oltre ad esso, è stato aggiornato il Piano finanziario del nostro 
Comune, uno strumento fondamentale per la politica finan-
ziaria locale, che ci permette di comprendere come evolvono 
le finanze comunali e quali progetti poter realizzare nel corto, 
medio e lungo termine. Assicurare delle finanze sane è un 
imperativo affinché si possano attuare delle politiche sensate 
e strategiche e proprio per questo ritengo sia indispensabile 
che la classe politica gestisca al meglio il denaro dei cittadini.
In questi anni in cui ho avuto il grande onore di ricoprire la 
carica di sindaco, particolarmente sentita per me che sono 
stabiense da sempre, ho investito molte energie e lavorato 
instancabilmente al fine di poter gestire al meglio la nostra 
amata Stabio. Mi auguro che il mio impegno vi sia stato, an-
che solo parzialmente, trasmesso. Per rendere l’idea di quan-
to fatto quotidianamente tra le mura della Casa comunale 
posso darvi alcuni dati numerici: il Municipio si è riunito più 
di 100 volte, ha proposto al Consiglio comunale oltre 28 mi-
lioni di franchi di investimenti attraverso più di 100 Messaggi 
e ha votato 2’800 risoluzioni.

Sindaco da 8 anni,
stabiense da sempre

Rincari – attivati gli aiuti, ecco 
come li stiamo utilizzando

Progetti a 360 gradi, per tutto e tutti

Sviluppo sostenibile, oggi e domani

Politica delle risposte
e dell’ascolto sempre



Una conseguenza positiva della pandemia è la ritrovata vo-
glia di stare tutti assieme e di vivere più intensamente tutto 
ciò che ci circonda: dalla natura alla nostra vita sociale. Vita 
sociale che ha subito una battuta d’arresto con la chiusura di 
un bar in Piazza Maggiore, ritrovo prediletto di molti concit-
tadini. Dalle difficoltà nascono nuove soluzioni e nuove idee, 
ed è così che il Municipio ha creato un programma mensile 
di eventi aggregativi: con il sostegno delle nostre associa-
zioni, abbiamo potuto organizzare godere ed apprezzare dei 
momenti conviviali, accompagnati da buon cibo e da bella 
musica. La grande partecipazione e il successo di questi 
eventi hanno portato l’Esecutivo e il Dicastero cultura e tem-
po libero a riproporre delle serate simili anche per il futuro. 
Per il 2024 aumenteremo le proposte di eventi nella nostra 
Piazza Maggiore.

Tutto questo non sarebbe possibile senza le nostre numero-
se associazioni, più di venti, che animano costantemente il 
nostro Paese: la spina dorsale della nostra socialità. Per so-
stenere il loro impegno, come Esecutivo abbiamo inviato un 
opuscolo a tutti i fuochi promuovendo l’attività svolta dalle 
Associazioni presenti sul territorio e pubblicizziamo i loro 
eventi sui social e sui cartelloni sparsi nel Comune. Recen-
temente inoltre il Municipio, con l’avvallo di tutto il Consiglio 
comunale, ha deciso di sostenerle maggiormente aumentan-
do il contributo finanziario annuale. Siamo intervenuti anche 
a livello logistico rinnovando il materiale destinato all’orga-
nizzazione di eventi che, a Stabio, viene sempre messo a di-
sposizione gratuitamente. Aspetto sicuramente apprezzato e 
che rappresenta un indubbio valore aggiunto.

Parlando di associazioni, come non citare la progettazione 
della nuova palestra tripla ed annessa sala polivalente, che 
sarà la nuova e agognata casa di tante attività sportive, mu-
sicali e culturali.

Palestra tripla e sala polivalente che, oltre a mettere a dispo-
sizione nuovi spazi aggregativi, concretizza l’azione ecologica 
che il Comune sta perseguendo da anni. La nuova struttura 

Aprire il rubinetto dell’acqua o premere l’interruttore della 
luce sono gesti banali, semplici e quotidiani; l’effetto è scon-
tato: l’acqua fluisce e la luce si accende.

L’estate del 2022 ci ha però insegnato che di scontato c’è 
ben poco. A causa della siccità, i Comuni a noi vicini sono 
stati costretti a proibire l’uso dell’acqua potabile per irrigare 
i giardini o lavare le auto. A Stabio, grazie al senso civico di 
tutti i nostri concittadini, siamo riusciti a ridurre i consumi 
evitando divieti. È tuttavia necessario evitare gli sprechi. Per 
cui, nell’estate del 2022, l’utilizzo dell’acqua potabile è stato 
destinato solo al soddisfacimento dei bisogni di cittadini e 
aziende, mentre per l’irrigazione degli spazi pubblici si sono 
adottate soluzioni alternative utilizzando acqua non potabile 
tramite il pozzo Savoy, la creazione di un pozzo al campo di 
calcio “Montalbano” e l’utilizzo parziale dell’acqua di falda 
proveniente dal sistema di riscaldamento (termopompa ac-
qua aria) della Scuola dell’infanzia. La sicurezza dell’approv-
vigionamento idrico di Stabio è pure garantita dalla messa in 
rete degli acquedotti del Mendrisiotto che, per ora, ci vede 
come fornitori di acqua, ma che in situazioni particolarmente 
gravi, ci garantirà l’accesso all’acquedotto a lago.

Nel secondo semestre del 2022, la Confederazione, temendo 
una penuria energetica, ha messo in atto tutta una serie di 
provvedimenti al fine di scongiurare il razionamento dei con-
sumi di gas ed elettricità. Fortunatamente, confortati da un 
clima invernale mite abbiamo superato l’inverno senza parti-
colari rinunce.

Tuttavia, la gestione di un’azienda, che deve garantire quoti-
dianamente la fornitura di acqua, gas ed elettricità a cittadi-
ni ed aziende, non può affidarsi alla clemenza del clima o a 
eventi fortuiti. Le variabili in gioco sono molteplici e spesso 
anche imprevedibili. Per mantenere efficienti le reti di ap-
provvigionamento, di erogazione e i sistemi di controllo è ne-
cessario pianificare anticipatamente gli interventi. Si tratta di 
investimenti milionari che il più delle volte non sono percepiti 
dal cittadino, perché posati sotto terra o confinati in qualche 
cabina di distribuzione. Negli ultimi tre anni, le AMS hanno 
investito oltre 7 mio di CHF in campo elettrico.

Con le tecnologie attuali, è impossibile raggiungere l’auto-
sufficienza, ma si può fare di più incrementando significa-
tivamente la produzione energetica derivante dagli impianti 
fotovoltaici. Attualmente siamo ben al di sopra della media 
cantonale e nazionale per la produzione di elettricità da fo-

tovoltaico in rapporto agli abitanti. Obiettivo delle AMS e 
del Municipio per il prossimo quadriennio è aumentare la 
produzione di energia fotovoltaica dagli attuali 8 Gwatt a 12 
Gwatt, con un incremento del 50%. Stiamo inoltre valutando 
la creazione di parchi solari che favoriscano la biodiversità: le 
cosiddette “Pollinator-friendly solar farms”.

L’anno 2022 ci ha inoltre mostrato che i tempi dell’energia a 
basso costo sono finiti. Anche le AMS, come tutti i distribu-
tori della Svizzera, sono state confrontate con aumenti espo-
nenziali delle tariffe energetiche. E qui il termine “scontato” 
assume un’altra valenza: infatti per l’anno 2023 la direzione 
delle AMS, il Municipio e, in seguito, il Consiglio comunale 
hanno deciso di “scontare” il prezzo dell’energia elettrica di 
circa 4 cts al Kwatt. Considerando che i costi energetici non 
hanno subito flessioni significative, la medesima riduzione è 
stata mantenuta anche per l’anno 2024, ed è stata estesa 
anche al gas.

Questi aiuti nel settore energetico (elettricità e gas) ammon-
tano complessivamente a circa 5 mio di CHF. Il Comune di 
Stabio, tramite le AMS, fornisce un concreto sostegno alle 
famiglie, ai commerci e alle piccole imprese, contrastando i 
rincari del prezzo dell’energia e l’inflazione. Con orgoglio pos-
siamo affermare che a Stabio, per l’anno in corso, godiamo 
dei prezzi energetici più bassi del Ticino, e in un periodo sto-
rico come quello attuale non è affatto “scontato”.

Evaristo Reggi,
Capo dicastero Azienda comunale (AMS)

infatti beneficerà dello standard minergie. Sempre in questo 
ambito ci stiamo chinando anche sulle modalità di realizza-
zione di una rete di teleriscaldamento nella zona tra Stabio 
Est, Scuola Media e Scuola Elementare: tema primario per 
l’Esecutivo, così da promuovere un’azione ecologica pragma-
tica e concreta.

Gli obiettivi per il prossimo futuro sono duplici: creare un Co-
mune socialmente vivo ed essere d’esempio nella cura degli 
aspetti ecologici ed ambientali.

Cihan Aydemir,
Capo dicastero Cultura, sport e tempo libero, Chiesa, 

Museo, Città dell’energia e informatica

Viviamo intensamente
ciò che ci circonda

L’effetto “scontato” di
piccoli gesti quotidiani



In quest’ultima legislatura ho avuto il privilegio di ricoprire 
il ruolo di capo gruppo PLR in Consiglio comunale. Grazie a 
questo incarico ho appreso ancor più quanto le persone, il 
loro impegno e la loro responsabilità siano il vero valore ag-
giunto della politica comunale. 

Capita spesso di cadere nella trappola di dare molte cose per 
scontate, di limitarsi a guardare cosa c’è in superficie senza 
prestare attenzione a cosa può celarsi oltre; spesso, complice 
la società frenetica a cui siamo assuefatti, non diamo impor-
tanza ad alcuni dettagli che invece importanti lo sono. 

La politica comunale non è fatta solo di belle parole e in-
cantevoli promesse. La politica richiede, per prima cosa, im-
pegno costante e senso del dovere. Si pensi, per esempio, 
che prima di poter votare qualsiasi Messaggio municipale, è 
necessario che esso venga letto e approfondito, poi discusso 
all’interno delle Commissioni preposte e, infine, occorre redi-
gerne il rapporto.

Tutto ciò non è scontato e richiede soprattutto partecipazione 
e responsabilità. Basti pensare che alcuni eletti non vantano 
nemmeno una presenza ad una seduta di Consiglio comuna-
le, e questo è senz’altro un dettaglio che ci deve far riflettere. 
Essere a capo di un gruppo coeso, partecipativo e propositivo 
è motivo di orgoglio. Far parte della squadra PLR di Stabio 
significa impegnarsi cercando soluzioni concrete che pos-
sano migliorare il benessere dell’intera collettività, significa 

Rivalorizzazione Meotti

Rifacimento Via Ligornetto

Fotovoltaico comunale

Passerella in legno, Gaggiolo

Salvaguardia e valorizzazione della selva castanile

Nuova Piazza Solza Parco del Laveggio

Ristrutturazione Museo

ascoltare i bisogni e le necessità della popolazione, significa 
dialogare costruttivamente con le altre forze politiche.

Il popolo è sovrano, chi verrà eletto per il prossimo quadrien-
nio lo deciderete voi; da parte nostra non faremo utopiche 
promesse elettorali, ma noi tutti saremo fieri di rappresentar-
vi mettendo a disposizione del nostro Paese la nostra dedizio-
ne, la nostra esperienza e la nostra competenza. Con rispetto 
e serietà non vediamo l’ora di poter rinnovare il nostro impe-
gno per colorare il futuro di Stabio insieme a tutti voi.

Chiara Castelletti,
Capogruppo PLR di Stabio in Consiglio comunale

Capogruppo PLR di Stabio in Consiglio
comunale: ho appreso ancor più quanto le 
persone, il loro impegno e la loro responsabilità 
siano il vero valore aggiunto della politica 
comunale.

Alcuni progetti
portati a termine 
nell’ultimo triennio



Generosi con i giovani
Dal 1. gennaio 2021 grazie ad una Mozione PLR esistono aiuti finanziari mirati in ambito formativo, sportivo e cultu-
rale, che a Stabio grazie a nuove disposizioni messe in atto dal Municipio e dal Consiglio comunale sono aumentati. 
Approfittatene.  Finalmente i nostri ragazzi beneficiano di un nuovo centro giovani. A breve terminerà la nuova area 
di svago dietro le Scuole medie che offrirà nuovi spazi aggregativi e sociali. Come da nostra interpellanza, gestia-
mo al meglio le risorse e manteniamo i contatti necessari con il Servizio di prossimità regionale.

Centro sportivo
La domanda di costruzione del centro 
sportivo sarà analizzata dai servizi 
preposti in questi mesi e non appena 
otterremo il benestare daremo inizio ai 
lavori di realizzazione. Nuove strutture 
non solo per le nostre associazioni 
sportive, ma anche per quelle ricreative, 
culturali e musicali. Facciamo diventare 
realtà anche il campo da calcio sinteti-
co con i relativi spogliatoi. 

Spazi aggregativi
I ricorsi sono stati evasi e il progetto di 
valorizzazione della Piazza Maggiore 
confermato. Purtroppo un ulteriore ricorso 
è stato inoltrato alle istanze superiori e le 
speranze di poter dare inizio ai lavori di 
sistemazione sono quindi rivolte al 2024. 
L’obiettivo è noto: Stabio e i suoi cittadini 
meritano una Piazza Maggiore degna 
di essere chiamata Piazza! Pensiamo 
al futuro, rendiamolo colorato e ricco di 
sfumature! Attraverso una valorizzazione 
paesaggistica trasformiamo il parco tra la 
Casa comunale e la Casa del sole in un 
nuovo spazio aggregativo e intergenera-
zionale. Non lasciamoci sfuggire occa-
sioni vantaggiose e proficue sul mercato 
immobiliare. Garantiamo una progettualità 
concreta e realista.Equilibrio finanziario

Garantire finanze solide è la premessa 
indispensabile per realizzare progetti 
importanti e offrire servizi di qualità 
a favore di tutta la cittadinanza. Un 
capitale proprio di circa 23 milioni 
di franchi ci permette di guardare 
con serenità agli investimenti futuri. 
Distinguiamo i costi dagli investi-
menti. Manteniamo condizioni quadro 
favorevoli affinché si possa investire 
oggi in ciò che servirà domani.

Per Stabio,
noi ci siamo.

Aree di svago
Il percorso cardiowalk e il dog park si-
tuato vicino al campo da calcio Montal-
bano, struttura voluta fermamente dal 
nostro gruppo, sono finalmente realtà. 
Ma non fermiamoci qui: creiamo altri 
spazi dove incontrarci, scambiare opi-
nioni e, perché no, passeggiare in zone 
apposite e delimitate con i nostri cani.

La “ciciarada”
Per coinvolgere maggiormente i nostri 
cittadini nei processi decisionali propo-
niamo delle serate tematiche così da 
stimolarli a partecipare alla vita politica, 
portandoli ad assumere un ruolo attivo. 
Organizziamo questo momento di 
scambio opinioni favorendo il dialogo 
per la progettazione e costruzione di 
un Comune dinamico e propositivo.

Museo e cultura
Gli interventi presso il nostro Museo, 
che con 20’000 oggetti detiene la colle-
zione etnografica numericamente più 
importante del Canton Ticino, sono ter-
minati. Con i suoi spazi completamente 
ristrutturati favoriamo adeguati contatti 
e investiamo nel nostro patrimonio 
culturale. Un altro grande traguardo è 
stata la conclusione della valorizzazione 
delle opere di Natale Albisetti. Grazie 
alla cultura si acquisiscono conoscenze, 
si nutre la mente e si sviluppa una co-
scienza critica, continuiamo pertanto ad 
investire e a promuovere numerose atti-
vità a Stabio e creiamo legami con attori 
culturali della regione per permettere ai 
nostri cittadini l’accesso a spettacoli e 
mostre a costi contenuti. 

Anziani al centro
Manteniamo contatti periodici con gli 
anziani soli e creiamo per loro percor-
si sicuri nelle zone più a rischio. Come 
proposto tramite una nostra interpel-
lanza coordiniamo la realizzazione di 
appartamenti destinati ad ospitare an-
ziani autosufficienti, garantendo loro 
sicurezza, accessibilità e vita sociale. 
Posiamo delle panchine dove possano 
effettuare delle piccole soste durante 
le loro passeggiate. 

Più sicurezza
e manutenzione
delle strade
La zona 30 km/h del comparto resi-
denziale è realtà, per il collegamento 
in sicurezza alla stazione ferroviaria il 
traguardo è vicino. Grazie anche alle 
diverse interpellanze inoltrate in merito 
da più gruppi politici, Municipio e istan-
ze superiori hanno compreso le criticità 
sollevate. Ora non perdiamo tempo e 
mettiamo in atto quanto necessario per 
realizzare un sottopasso tra Piazzale 
Solza e la stazione FFS. Pianifichiamo 
con anticipo le manutenzioni stradali 
e delle sottostrutture. Garantiamo 
maggior libertà ai nostri cittadini e a 
chi usufruisce dei nostri commerci, 
come suggerito con un’interpellanza 
pensiamo all’eventualità di introdurre 
dei parcheggi con soste più lunghe. La 
sicurezza dei nostri concittadini è di 
primaria importanza, pertanto installia-
mo telecamere mobili nei punti strategi-
ci e nevralgici del nostro territorio.

Ambiente ed energia
pulita in primo piano
Il progetto di valorizzazione del Parco 
del Laveggio è concluso, quelli per 
la valorizzazione dei nostri boschi 
procede come da programma. Anche 
nei prossimi anni gli interventi sul nostro 
territorio saranno molteplici. L’approvvi-
gionamento energetico ed il suo costo 
sono temi divenuti di primaria importan-
za anche per il privato cittadino.
Favorendo l’installazione di impianti 
fotovoltaici e realizzando la centrale a 
Biogas raggiungeremo il duplice obietti-
vo di produrre energia a costi contenuti 
e ridurre l’impatto ambientale. Anche 
lo studio contro il surriscaldamento ur-
bano è giunto al termine – ora concre-
tizziamo quanto emerso. Realizziamo 
colonnine elettriche anche nel nucleo. 
Come raccomandato attraverso una no-
stra interpellanza miglioriamo le piazze 
di raccolta e mettiamo dei contenitori 
dell’umido più pratici e usufruibili.

Rincari generalizzati: 
sosteniamo i cittadini
Come emerge dagli scritti del sindaco 
Simone Castelletti, del municipale Cihan 
Aydemir e dal municipale Evaristo Reggi, 
il Comune ha messo in campo 7 mio di 
CHF di aiuti finanziari, di cui 2 mio di CHF 
indirizzati principalmente ai più bisognosi. 
Se necessario, per supportare i nostri cit-
tadini, proseguiamo in questa direzione 
anche in futuro.



I candidati PLR
al Consiglio Comunale

1 Anthonippillai Nishan  Ingegnere gestionale   CC in carica

2 Aydemir Cihan   Analista finanziario  

3 Bernasconi Gabriella   Impiegata  

4 Bernasconi Giorgia   Studentessa in diritto  

5 Bianchi Massimo   Custode  

6 Bonfanti Bruno   Direttore    CC in carica

7 Brusa Victor    Fiduciario    CC in carica

8 Camponovo Katia   Impiegata di commercio   CC in carica

9 Camuso Rainelli Antonietta  Parrucchiera    CC in carica

10 Castelletti Chiara   Economista    CC in carica (capogruppo)

11 Castelletti Simone   Esperto fiscale  

12 Cetay Fisnik    Infermiere  

13 Da Pra Cavinato Sandra  Naturopata  

14 Deberti Claire    Mamma  

15 Gargiulo Alessandra   Impiegata del commercio al dettaglio  

16 Giannini Mattia   Ingegnere elettronico  

17 Leoni Sara    Mamma  

18 Moretto Fulvio   Ex docente     CC in carica

19 Quadranti Valerio   Consulente di Informatica  

20 Rapelli Sperzagni Romina  Docente di educazione fisica e sport CC in carica

21 Reggi Evaristo   Informatico  
22 Rusca Grasselini Paola  Infermiera specializzata  

23 Ruscitti Fabrizio   Esperto in finanza e controlling  

24 Rusconi Emanuele   Economista aziendale    CC in carica

25 Strufaldi Dettori Karin  Impiegata  
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Invito a tutta la popolazione

Sabato 23 marzo dalle 17.30
Ex asilo, San Pietro di Stabio

Aperitivo in famiglia e incontro con i candidati

La Sezione PLR di Stabio ha pensato ad un’occasione di incontro particolare
dove tutti sono i benvenuti e le sorprese non mancheranno, … Non potete mancare!

Saranno presenti i candidati 
PLR alle prossime elezioni 
comunali. Perché non venire
a conoscerli meglio?
Vi aspettiamo!

Gradita iscrizione: stabio@plrt.ch
o tel. 076.679.36.91

Programma
17.30 – 19.00  Aperitivo e degustazione vini bianchi e rossi presenti
   Tenuta Agricola Luigina e Monticello Vini. Per i più piccoli (fino
   ai 10 anni) concorsi di disegno. Ogni giovane artista riceverà
   dal sindaco Simone Castelletti un piccolo regalo.

Dalle 19.00  Cena organizzata e cucinata dai nostri 7 candidati al Municipio

Insieme verso
le elezioni comunali 2024

BATTI 5:
Lista 5!


